MC-Anzeiger 14.11,15

Neukalener Petri-Jünger lassen Saison ausklingen



Fünfzehn Angelfreunde des Angelvereins Hecht Neukalen e.V. nahmen am 25. Oktober am traditionellen Abangeln am Hafen der Peenestadt Neukalen teil. Natürlich ging es an diesem Tag

darum, hier und da einen kleinen oder großen Fang an den Haken zu bekommen. Wichtiger als das war an diesem Tag allerdings, dass die Petri-Jünger zum Ausklang der Saison noch einmal in trauter Runde zusammen kamen, plaudern konnten und ganz einfach einen schönen Tag hatten. Im nächsten Jahr heißt es dann wieder Petri-Heil und möglichst gute Fänge für die Neu-

kalener Angler.

Nr. 21/2015









Malchin

